



BIRTHE SCHRÖDER



Birthes Tierliebe war schon immer groß, doch ihre Leidenschaft für Pferde entdeckte sie erst im Jahr 2018, als sie einer Freundin bei der Versorgung ihrer Tiere half. Sofort entbrannte ihre Begeisterung für diese liebevollen Geschöpfe, und es dauerte nicht lange, bis sie sich entschloss, mehr über die Pflege und das Wohlbefinden von Pferden zu lernen. Zwischen 2019 und 2021 absolvierte sie erfolgreich die Ausbildung zur Hufpflegerin (bmg), was den Grundstein für ihren Weg legte, ihr Hobby zum Beruf zu machen. Diese Ausbildung öffnete ihr die Augen für die vielfältigen Bedürfnisse der Tiere und vertiefte ihre Verbindung zu ihnen.

Seit März 2023 unterstützt unsere Allrounderin den Schwabhof in allen Bereichen – sei es bei der Organisation im Büro, der Pferdeversorgung oder bei Kursen und Kinderreitstunden. Ihre Vielseitigkeit und ihr Engagement sind eine wertvolle Bereicherung für das Team. Besonders schätzt sie den Kontakt zu den Pferden vom Boden aus, da sie hier den Charakter der Tiere und das Vertrauen zwischen Mensch und Tier noch intensiver kennenlernen und aufbauen kann.

Sie ist überzeugt davon, dass eine starke Bindung zwischen Mensch und Pferd die Grundlage für eine erfolgreiche Zusammenarbeit ist. Durch ihre Arbeit am Schwabhof hat sie die Möglichkeit, anderen Reitern dabei zu helfen, diese besondere Beziehung ebenfalls zu entwickeln und zu vertiefen.